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Zitat von docfred 

Immer dieses Märchen und Gelaber, man bräuchte „Fußballbundesliga-Fachleute“ im
AR.... ich kann es nicht mehr hören.

Wer das glaubt, hat die Aufgaben des AR nicht verstanden. Und sollte sich mal
umsehen, was erfolgreichere „Vereine“ im AR sitzen haben. Bei den Bayern ist es bsp
das who is who des DAX.

stimme hier zu 100% zu. Der Bayern-AR ist im höchsten Maße wirtschaftskompetent besetzt.
Parallel zum AR hat(te) man mit Hoeneß und Rummenigge absolute Fussballfachleute auf
Weltniveau im Vorstand, so dass auch die operative Seite exzellent funktioniert.

Nebenbei: "Selbst" beim HC Erlangen z.B. sitzen u.a. mit Bissel, Fackelmann, Heindl, Hertel
ebenfalls ausschließlich wirtschaftskompetente Vertreter im AR, die keine "Handball-Fachleute"
im eigentlichen Sinne sind. Und auch dort funktioniert das Kontrollgremium eigentlich sehr gut,
wenn man die Entwicklung des Vereins sich intensiv anschaut - sieht man von der aktuellen
sportlichen Delle etwas ab...

Der Haken bei uns ist, dass wir meines Erachtens im AR vor allem wirtschaftlich keine echten
Kompetenzträger auf Spitzenniveau sitzen haben und auch auf Vorstandsebene ebenfalls
bestenfalls zweitklassig, evtl. sogar drittklassig besetzt sind. Und das ist eine tödliche
Kombination.

Manchmal ergibt halt Minus x Minus nicht Plus...
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